

Éxito de público en la Gala Solidaria a favor del Restaurante municipal celebrada en el Teatro del Bosque de Móstoles

Fecha de publicación: 23/12/2015 0:00

Descripción:

Jessica Antolín, primera Teniente Alcalde, Ana María Rodrigo, concejala de Bienestar Social, Noelia Posse, concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Arancha Fernández, concejala de Educación y Juventud, Miguel Angel Ortega, del grupo municipal Ganar Móstoles, asistieron ayer a la 2ª edición de la Gala Solidaria a favor del Restaurante municipal de Móstoles, organizada por Ser Madrid Oeste en el Teatro del Bosque de Móstoles.





La gala que se cosecho un éxito absoluto de público contó con la música de DVicio, los madrileñosos que cautivaron a los presentes con su pop brillante y fresco; Kiko&Shara que presentó su último disco "Positivo"; Eva Ruíz, joven artista que se ha convertido en todo un fenómeno con su single "Qué has hecho con mi vida". También estuvieron presentes la banda de pop rock juvenil Amelie , la malagueña Virginia Elósegui y Alberto DBlanco que presentó su primer disco "Nunca es tarde".

El humor estuvo a cargo de Ángel Soler, la voz principal de las noticias del guiñol de Canal Plus, un gran profesional de la imitación y del humor, y del monologuista Miguel Miguel, que es capaz de hacer magia y comedia al mismo tiempo.

Finalmente, la magia de la gala estuvo representada con la gran Escuela de Magia Ana Tamariz, con más de 25 años de experiencia...magia de alta calidad.

El precio de la entrada fue un kilo de alimentos no perecederos que se donarán al Restaurante Municipal de Móstoles. Se trata de un servicio del Ayuntamiento de

Móstoles destinado a paliar los efectos de la crisis económica para los desempleados de Móstoles. No es un comedor de beneficencia, sino una actuación ciudadana donde Móstoles se comporta como una gran familia, en la que todos sus miembros aportan su colaboración, para ayudar a los que lo necesitan a pasar lo mejor posible una situación tan dramática como el desempleo.